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　皆さん、こんばんは。いよいよ今年度も終わ
りに近づいて参りました。本日の例会と来週の
最終例会㏌沖縄を残すばかりです。年度初めに
も申しましたが、会長としては明らかに力不足
でありながらも、なんとか次年度に引き継げる
のは、浦山幹事、各大委員長はじめ会員皆さんの
ご協力があったからこそ、と感謝申し上げます。

　本日はクラブ協議会ということで結城ガバナー補佐にもお越
しいただいております。後ほど各大委員長の皆さまに年次報告
をいただきますのでよろしくお願いいたします。
　また、先週（5/30）は業界の全国大会出席のため欠席させ
ていただき、代理を務めていただいた高橋副会長に感謝申し上
げます。私自身の例会欠席は今年度２回となりましたが、出席
率的には「合格点」としてください（笑）。
　さて、昨日一昨日と弊社Ｅ旅ツアーで「善光寺御開帳」に
行って参りました。７年に一度と言われるご開帳ですが、実は
〝数え年〟での７年ですので、実際は６年毎ということになり
ます。本来は昨年に行われるはずでしたが、コロナ禍というこ
とで１年延期されておりました。さてどのくらいの混みようか
と思いながら参ってきたわけですが、それはそれはもの凄い状
態でした。善光寺と云えば極楽浄土行きが約束されると云う
「お戒壇巡り」（一寸先が見えない真っ暗闇のなかを進んでご
本尊の真下の瑠璃壇まで行く）が有名ですが、実に２時間20分
掛かりました！普通の時期でしたら30分も待たないので如何
に混んでいたかお解りいただけるかと思います。そのほかに
も「回向柱」に触れるのにも２時間くらいの長蛇の列でした。
「コロナ禍だよね？」と疑う程の混み様に驚いて帰ってきた次
第です。
　今年は山形県でも「最上三十三観音御開帳」が行われており、
そちらのツアーも実施しておりますが、その御利益には未だあ
やかれておりません（笑）

第866回例会（第29回例会）2０22年6月6日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

金田会長挨拶

クラブ協議会・委員会報告

時間（タイムスケジュール）
18：30	 開会点鐘	 ：金田会長
18：31	 国歌及びRCソング、ロータリー目的（黙唱）
18：34	 会長挨拶・ゲスト紹介	 ：金田会長
18：40	 幹事報告	 ：浦山幹事
18：43	 委員会報告
本日のプログラム／委員会報告　	 	：浦山幹事
18：45	 ■クラブ奉仕委員会	 ：天口大委員長
	 ■職業奉仕委員会	 ：阿部大委員長（欠席）
	 ■社会奉仕委員会	 ：渡邉大委員長（代読）
	 ■国際奉仕委員会	 ：須藤大委員長
	 ■青少年奉仕委員会	 ：結城大委員長
19：05	 講　評	 ：結城ガバナー補佐
19：15	 乾　杯
	 ６月度誕生日会員３名
	 　渡邉由紀夫会員(6/14)、結城佳紀会員(6/17)、
	 　高橋豊会員(6/24)
	 懇　親・ニコニコBOX
20：15	 閉会点鐘	 ：金田会長

タイムスケジュール

◆出席報告
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会員数

出席会員数 出席率

本日 23 - 13 -

　今日は結城和生ガバナー補佐をお迎えして、通常例会として
は最後になるクラブ協議会・今年度報告例会です。結城ガバ
ナー補佐にはお忙しいところお越しいただきありがとうござい
ます。そしてあとは最終例会のみとなりました。最終例会に参
加されない会員は今日で今年度最後となりますので、ささやか
ながら感謝の会を設定させていただきました。宜しくお願いい
たします。

幹事報告

　天口信裕さん、石島直樹さん、浦山一豊さん、金子修さん、
金田史生さん、後藤卓也さん、須藤吉実さん、高橋豊さん、古
澤利治さん、三沢徳眞さん、松岡友路さん、結城佳紀さんから
ニコニコをいただきました。

ニコニコBOX


